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朝夕めっきり冷え込んできました。寒暖の差が激しい季節に体調を崩す子どもたちも多く、適切な睡眠や食事に
加え、手洗いやうがいなどにも気を配っていただければと思います。
先日の合唱コンクールでは、多くの方々にご参観いただきありがとうございました。当日の発表に至るまで、各学

級では様々な取り組みが展開されていました。実行委員や指揮者、伴奏者の生徒も大活躍しました。そして、昨年
度とは違って、文化会館での全学年が揃っての合唱コンクール、先輩方の合唱を聴いて、来年は、自分たちが引っ
張っていくんだという気持ちになった生徒も多かったと思います。
また、１３、１４日は、「みんなの海洋高校プロジェクト」に参加しました。コロナの影響により、２年間実施されな

かったこともあり、受け入れてくださった海洋高校の先生方や高校３年生の生徒たちが丁寧に教えてくださり、貴重
な体験ができました。湊中の生徒も楽しく活動することができました。

１１月の行事予定

３ (木） 文化の日 ９日(水)～16日（水）は、３年生の三者面談期間のため
７（月） 委員会 短縮日課となります。２年生は、希望者の面談です。
１０（木） 県駅伝大会 部活動なしの生徒の下校は、15:15 部活動終了時刻16:45です。
２３（木） 勤労感謝の日 14日（月）は、５時間授業のため、14:15下校となります。（部活なし）
２５（金） 後期中間テスト
３０（水） 市芸術鑑賞会

学校の様子から

茨城大学で技術科の先生になるために勉強している三上泰成先生が、１０月１１日～２４日までの２週
間、本校で教育実習を行いました。生徒のみんなへ三上泰成先生からのメッセージです。

進路に向けての学習を進めていこう。
１１月からは、下校時刻も17:00となり、家庭で過ごす時間も増えてきます。来年のこの時期には、私立

高校受験に向けた三者面談、１月には県立高校の三者面談があります。来年の自分のために、今からでき
ることを継続して取り組んでいくことを期待します。

前 進 ～夢や希望に向かって

まっすぐ前へ進んでいこう～

湊中の2年生の皆さん、こんにちは！2週間という短い間でしたが、お世話になりました！
最初はなかなか話すことが出来なかったけど、徐々に２年生のみんなと仲良くなれて良かったです！
正直なところ、仲良くなってきたところで教育実習が終わってしまったように感じています。もう少しみん
なと一緒に生活したかったなと思っています。
２年生のみんなに伝えたいことは、「もっと学校生活を充実させてほしい」ということです。コロナウイ

ルスの影響によって学校に行けることが当たり前ではないということはみんなも分かっていると思いま
す。友達や先生と会って一緒に過ごせる時間はあっという間です。特に部活動や学校行事は中学校
生活の中でも本当に大切な時間だと思います。クラスやチームのメンバーで協力し合う時間をもっと大
切にして、もっと楽しんでほしいです！もし自分を見かけたら気軽に声をかけてください！
２週間本当にありがとうございました！


